

ÉNONCÉ DE POSITION SUR LE JEU ACTIF À L'EXTÉRIEUR 2025

Boîte à outils des communications

À propos d'AOP10

L'Énoncé de position sur le jeu actif à l'extérieur 2025 sera dévoilé le 25 septembre 2025, lors du sommet « Breath of Fresh Air » à Ottawa, au Canada ! Cette publication passionnante s'appuie sur l'Énoncé original de 2015 en élargissant sa portée à l'échelle mondiale, enrichissant son contenu, et en mettant l'accent sur l'inclusivité à tout âge.

Cet aperçu de la boîte à outils pré-lancement contient tout ce dont vous avez besoin pour commencer à susciter l'enthousiasme. Vous y trouverez des publications prêtes à l'emploi pour les médias sociaux, des images et des messages pour vous aider à annoncer le lancement, éveiller la curiosité et préparer votre audience à ce qui l'attend.

Restez à l'affût pour découvrir la boîte à outils complète, qui suivra sous peu !

Publication sur les médias sociaux

Image: Cliquez [ici](#) pour télécharger

Légende:

À venir bientôt !

Dévoilé le 25 septembre 2025, l'Énoncé de position sur le jeu actif à l'extérieur 2025 marquera le 10^e anniversaire de l'énoncé original avec une vision renouvelée et élargie.

Il souligne les bienfaits du jeu actif à l'extérieur pour les gens de toutes cultures, capacités, pour les communautés, en plus de mettre en valeur son importance pour l'environnement et la planète. L'énoncé explore également comment la recherche, les politiques et les pratiques peuvent concourir pour soutenir le jeu actif à l'extérieur au Canada et dans le monde entier.

Restez à l'affût pour en savoir plus et consultez le site Web de Jouons dehors Canada où l'Énoncé de position sera publié ! #AOP10 #outdoorplay2025

www.outdoorplaycanada.ca/fr/aop10/

ÉNONCÉ DE POSITION SUR LE JEU ACTIF À L'EXTÉRIEUR 2025

Boîte à outils des communications

Bulletin d'information et courriel promotionnel

Objet : L'Énoncé de position sur le jeu actif à l'extérieur 2025 sera publié le 25 septembre !

Image : Cliquez [ici](#) pour télécharger

À venir bientôt !

Jouons dehors Canada dévoilera l'Énoncé de position sur le jeu actif à l'extérieur 2025 le 25 septembre 2025, lors du sommet « Breath of Fresh Air » à Ottawa, au Canada.

À l'occasion du 10^e anniversaire de l'Énoncé original de 2015, cette version renouvelée et élargie met en évidence les nombreux bienfaits du jeu à l'extérieur pour les personnes de tous âges, de différentes capacités, et pour les communautés. Elle fait ressortir également l'importance du jeu actif à l'extérieur pour la santé de la planète et explore comment les recherches, les politiques et les pratiques se recoupent pour favoriser le jeu à l'extérieur au Canada et ailleurs.

Restez à l'affut pour le lancement officiel, et consultez le site Web pour plus de détails :

<https://www.outdoorplaycanada.ca/fr/aop10/>

Pour nous contacter

Pour toutes questions ou tous commentaires, veuillez nous contacter à info@outdoorplaycanada.ca

Des ressources supplémentaires, dont l'Énoncé de position 2025 intégral, des diapositives, des manuscrits de recherche complets, l'Énoncé de position sommaire, un tableau blanc animé et un webinaire récapitulatif seront offerts sur <https://www.outdoorplaycanada.ca/fr/aop10/> après le 25 septembre 2025.

